

L'homologation d'un nouveau produit phytosanitaire ou d'une nouvelle utilisation est un processus très coûteux et qui prend du temps. C'est pourquoi Omya Agro dispose de son propre département Recherches et développements. Il s'agit d'une bonne base pour disposer d'un assortiment moderne et diversifié, tant pour l'agriculture biologique que conventionnelle.



Un tremplin pour les nouveaux produits

Omya Agro s'efforce de proposer à ses clients un large assortiment de produits modernes de qualité. Pour pouvoir continuer à proposer ce service, Omya Agro a créé son propre département pour l'homologation des produits phytosanitaires, lequel est chargé d'annoncer à la Confédération les nouvelles substances actives et les nouvelles combinaisons ou applications afin

d'obtenir l'autorisation d'utiliser ces produits.

Protéger les personnes et l'environnement

Actuellement, les produits phytosanitaires font partie des substances chimiques les mieux analysées au monde. En Suisse, ils ne peuvent être commercialisés qu'après autorisation de l'Office fédéral de l'agriculture (OFAG). L'homologation d'un tel produit

En Suisse, seuls les produits de traitement sûrs et testés peuvent obtenir une autorisation.

Vous souhaitez en savoir plus ?

Alors appelez-nous au
☎ 062 789 23 45

Ou rendez-vous sur notre site
www.omya-agro.ch

dants et reconnus ainsi que de nombreux essais pratiques réalisés dans des conditions climatiques locales servent de base à l'évaluation de chaque produit. Des experts des divers offices fédéraux concernés évaluent ces données selon les dernières normes et exigences.

L'autorisation n'est accordée que lorsque tous les critères sont respectés. Lorsqu'il est utilisé correctement, un produit phytosanitaire ne doit pas avoir d'effets néfastes sur les êtres humains, les animaux et l'environnement, et doit lutter efficacement contre les ravageurs et les maladies sans nuire à la culture.

Nouveaux produits

La procédure est complexe et coûteuse. Et c'est une bonne chose. Nous souhaitons en effet que seuls des produits sûrs et irréprochables puissent être utilisés.

Notre équipe chargée de l'homologation fait tout ce qu'il faut dans ce but. C'est notre tremplin pour le lancement de nouveaux produits.

est un processus long et coûteux, qui vise à protéger les êtres humains et l'environnement. Chez Omya Agro, le département chargé de l'homologation coordonne l'inscription des nouveaux produits et applications et met à disposition les données et résultats pertinents. Pour une telle procédure, qui dure plusieurs années, il faut souvent remplir des dizaines de classeurs et de disques durs. Pour chaque nouvelle homologation, il est nécessaire d'évaluer les données relatives à la sécurité des personnes, des animaux, de l'environnement, des plantes utiles et des récoltes.

Des produits sûrs

Plusieurs études menées par des instituts de recherche indépen-

Focus

Collaboration internationale

Nous travaillons avec des fournisseurs du monde entier pour homologuer de nouveaux produits. Omya Agro contrôle les données, qu'elle adapte dans ses propres essais pratiques aux conditions régionales de la Suisse. Nous nous assurons ainsi que les produits fonctionnent aussi dans les conditions locales.



Chantal Ritter
*Recherches et développements,
Omya Agro*

« Pour nous, il est important que tous les produits soient testés dans les conditions locales. »